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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 

 

 

『 クラブフォーラム③ 』 

 

 

担当：橋本 昌也 副会長 

2 月 5日は笑顔の日及び双子の日だそうです。 

2 月 2日の節分の話をしようと考えましたがありきたりなネタしかなく、

バレンタインの話をしようと調べました。 

2 月 14 日はバレンタインデーですが、当社の日の丸ハイヤーの創業日で

す。1941 年(昭和 16 年)に祖父が能勢町にタクシー2台で創業し、猪名川

町、川西市、池田市、箕面市、大阪市と事業展開し、昭和 44年に大阪空

港前にホテルを建て 1977 年(昭和 52年)に父が継ぎました。ホテルを建

てる前には現在の 171 号線拡張の為、箕面の営業所は閉鎖。その後のオ

イルショックで大阪市内も閉鎖したと聞いています。2002 年(平成 14 年)

父が脳梗塞で倒れ私が代表取締役に就任しました。 

(そして)バレンタインデーの歴史ですが、ローマ帝国発祥説等があります

が、日本では 1958 年(昭和 33 年)ごろから流行し、日本独自の発展を遂

げたものとなっている。戦前に来日した外国人によって一部行われ、第二

次世界大戦後まもなく、流通業界や製菓業界によって販売促進のために普

及が試みられたが、日本社会に定着したのは 1970 年代後半であった。

元々は男女関係なくチョコレートを贈ると広告されていたが、毎年 2 月に

売り上げが落ちることに頭をかかえていた菓子店主が企画を発案したと云

われている。(それは)「女性が男性に対して、親愛の情を込めてチョコレ

ートを贈る」という日本型バレンタインデーの様式が成立したのもこのこ

ろであった。文化的に日本の男性は女性にプレゼントをする習慣があまり

なかったため定着しなかったので、女性から男性に贈るというキャッチコ

ピーに変えると徐々に流行りだした。しかしながら 1936 年(昭和 11年)2

月 12 日に神戸のモロゾフ製菓(現・モロゾフ)が外国人向け英字新聞

『ザ・ジャパン・アドバタイザー』に「あなたのバレンタイン(＝愛しい

方)にチョコレートを贈りましょう」というコピーの広告を既に掲載して

おり、モロゾフ製菓がバレンタインチョコを最初に考案した仕掛け人であ

るとされる説が最有力である。そして日本チョコレート・ココア協会によ

ると、1992 年(平成 4年)に聖バレンタイン殉教の地イタリアのテルニ市

から神戸市に愛の像が送られており、その理由は「神戸が日本のバレンタ

インデー発祥の地と分かったから」とのことです。 

 

2024-25年度 会長 暮部 光昭 
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（池田ロータリークラブのテーマ） 

「進化・親睦・奉仕」 
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幹事 北林 寛崇 会員 

＜地区より＞ 

① 2024-25 年度 ガバナー月信 2 月号送付のご

案内（会員各位） 

② 【お願い】顔認証システム導入に伴う顔写

真データご提供 

（林原会長エレクト、次年度地区委員長新

見会員） 

③ 【要回答】2025-26 年度のための地区研

修・協議会のご案内(2025.4.5) 

（林原会長エレクト、田嶋幹事エレクト） 

 

＜東京 RC 熊平様より＞ 

④ 抜萃（ばっすい）のつゞり（会員各位） 

 

＜池田くれは RC より＞ 

⑤ ４０周年記念誌送付のご案内 

 

＜大阪ユニバーシティ RC より＞ 

⑥ IM 第 5 組 EXPO フェスタのご案内 

（暮部会長、北林幹事） 

 

＜池田地区募金会より＞ 

⑦ 令和 6 年度「赤い羽根共同募金運動」「歳

末たすけあい運動」ご協力について（お

礼）（社会奉仕委員長田中会員） 

⑧  

  

 
出席報告 新見 香 会員 

 ○出席数  22 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  84.61% 

〇前々々回 1 月 8 日（水） 

 補正出席率 96.15％ 

メーキャップ 

田中 孝史 会員（理事会） 

 

 

  

 

 

 

会員誕生日： 

木平 朝子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2660 地区より 

2025－26 年度 地区委員 委嘱状 

ローターアクト委員会 委員長 

青少年奉仕統括委員会 委員 

危機管理委員会 委員 

新見 香 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会 委員 

北林 寛崇 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤２月度お祝い✤ 

 

✤表彰✤ 

 



 

 

 

 

 

 

ニコニコ 担当 田中 孝史 会員 

 

暮部 光昭会長：喜多川君、ユキさんようこ 

そ！！ 

奥村 昌也会員：早退のお詫び。 

木平 朝子会員：本人誕生日の品をいただい 

て。お祝いして頂きありがと 

うございます。アサヒビール 

工場見学の際にはお世話にな 

りありがとうございました。 

橋川 隆史会員：卓話当番です。 

 

 

 

『自己紹介』 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者：橋川 隆史 会員 

 

私は橋川隆史ともうします。よろしくお願いいた

します。 

 

1981 年（昭和 56年）12 月 29 日生まれで現在 43

歳です。 

生まれてからずっと池田市にて暮らしています。 

妻と 1男 1 女の 4 人家族です。妻はネイルサロン

に勤務しておりまして長男は 6 歳、亀之森幼稚園

年長、長女 4 歳亀之森幼稚園年少でございます。

昨年のクリスマス会に参加させていただきまして

とても楽しかったと喜んでおりました。大変お世

話になりありがとうございました。2018 年に実家

を 2 世帯住宅に建て替えいたしまして両親ととも

に生活をしております。 

 

 

 

経歴は北豊島小学校、北豊島中学校、関西大倉高

等学校を卒業いたしまして 1 年浪人し、近畿大学

に入学いたしましたが遊ぶことのほうがおもしろ

く大学にいかなくなり 3年で中退いたしました。

両親には大変迷惑をかけたなと反省しております。 

その後、仕事を探している中で父親から跡継ぎと

して会社にくるかと声をかけてもらい自動販売機

の業界にはいりました。 

 

最初は弊社の取引先で自動販売機のオペレーター

であったジャパンビバレッジ（現サントリービバ

レッジソリューション）にアルバイトで入社させ

ていただきまして 3 年間自動販売機の設置業務を

覚えました。父親がガンになったことをきっかけ

にユニオンベンディングに入社し、現在は専務取

締役を務めております。 

 

仕事内容は自動販売機の整備、設置、メンテナン

ス、自動販売機本体や部品販売をしておりまして

従業員は 20 名で 1976年創業から 49年目となり

ます。今年度か遅くとも来年度には代替わりをさ

せていただく準備を現在しております。弊社の課

題は従業員の高齢化に伴いまして新しい人材の確

保及び育成が急務だと考えております。皆様の会

社で取組んでおられる募集方法や育成マニュアル

などございましたらアドバイスいただけましたら

幸いです。 

昨年度は新紙幣発行に伴い紙幣読取機の交換など

の特需がありまして売上がここ数年一番よかった

のですが新紙幣発行などあった際の次の年は毎回

売上が落ちますので今年度は支出を抑え、営業活

動に力を入れ契約をとれるよう精進いたします。 

弊社では毎朝、朝礼にて作業心得を唱和しており

ましてその中に「会社の発展は信用の積み重ねに

有り、常に信用第一を心がけよ。」とあります。自

分自身や池田ロータリークラブの発展のため信用

を積み重ねて活動していけるように心がけてまい

ります。 

 

また、地域の活動として豊島自治会の下部組織で

ある北今在家青壮年会に所属しておりまして地域 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 
 

✤ニコニコ BOX✤ 

 



 

 

 

 

の子供たちのための魚つかみ大会、盆踊りや十二

神社の秋祭りでの神輿の設営運営などの活動を行

なっております。 

 

池田ロータリークラブへの入会のきっかけといた

しましては前回の市議会議員選挙の際に池田青年

会議所の先輩でもあります名村先輩のお手伝いを

少しだけですがさせていただきました。そこから

昨年 9 月に北林先輩からビアガーデンにお誘いい

ただきましてそこで明石先輩、橋本先輩などから

勧誘いただきました。その後名村さん、橋本さん

と週一ペースぐらいで呑みに誘われご馳走してい

ただき入会をさせていただきました。その節は大

変お世話になりありがとうございました。 

入会したからにはできる限り参加し、ロータリー

クラブでの学びを私自身や社業の発展に活かして

いければと考えております。活動内容などわから

ないことばかりで恐縮ですがご指導ご鞭撻いただ

けましたら幸いです。 

 

趣味は特にないのですがお酒を飲むことが好きで

す。仕事おわりに飲むビールも格別ですが休みの

日に昼からお酒を飲み子供達と遊ぶことに幸せを

感じております。 

そして新たな趣味として考えておりますのがゴル

フです。昨年 8月に防犯カメラを取り付けようと

して脚立から転落してしまい、右手首を骨折しま

した。その時にテレビでオリンピックの松山英樹

の活躍を見て完治したらゴルフがしたいと思うよ

うになりました。働くようになった時に父親のク

ラブを譲り受け、当初はレッスンなど通い練習に

励み、2ヶ月に 1 回ほどコースに行っていたので

すが子供が産まれたことをきっかけにいかなくな

りまして直近では２年前くらいにコンペに参加し

たくらいです。ベストスコアは 101 だったと思い

ます。先日ジャパネットタカタにてゴルフクラブ

のセットを購入しましたのでまずは練習場に行き

たいと考えております。後は 10 年前からスマホゲ

ームをしているのですが同じゲームを今でもやっ

ているため趣味とゆっても良いかもしれないです。 

 

 

 

 

好きな言葉は凡事徹底です。当たり前のことを当

たり前にやることがプロ。誰にでもできることを、

誰にでもできないくらい、徹底してやるとゆうこ

とです。 

 

以上が私自身の紹介となるのですがあと１点報告

がございます。 

 

先週起こった出来事で卓話の場でお話しをするか

迷ったのですが報告させていただきます。 

先週の月曜日から急に連絡が取れなくなった社員

がいましてちょうど 2年前に入社し今まで遅刻や

無断欠勤などなかった方でした。履歴書を見返し

てみると 49 歳一人暮らしで仕事を転々とされてい

たので私の気持ちの中では仕事が嫌になったのか、

もしかしたら自宅で倒れているのかとゆう思いが

半々でした。月曜日と火曜日に自宅に訪問したの

ですが在宅確認ができなかったため先週の水曜日、

例会終了後に再度訪問し、警察連絡後立ち会いの

もと自宅に立ち入りいたしました。家にいないで

くれと思っておったのですが倒れていまして意識

はありませんでしたが呼吸しており心臓は動いて

いるとのことで緊急搬送されました。しかし 2時

間後には息を引き取りました。脳出血だったとの

ことです。ちょうど病院に私が付き添いしていた

際にお付き合いしているとゆう方から会社に電話

があり、彼女も連絡が取れず心配しているとのこ

とで状況を説明し、お兄さんと連絡がとれました。

親族の方からは良いタイミングで発見していただ

きありがとうございましたとも言われましたが私

自身もっと何かできていたのではと思っておりま

す。やはり緊急連絡先の把握ができていなかった

などの反省点がございます。今後は社員全員の緊

急連絡先の把握、連絡が取れないなどの事案があ

った際のマニュアル作成を現在しております。こ

のような件を卓話の場で話すべきかどうか迷いま

したが共有させていただきまして皆様の会社で取

り組んでおられることなどありましたらご教授い

ただけましたら幸いです。 

 

以上、ご清聴ありがとうございました。 

 

池田ＲＣのテーマ「進化・親睦・奉仕」 

 



 

 

 
２月のスケジュール 

5 水 3321 回例会 

12 水 休会 

19 水 3322 回例会（移動例会） 

クラブフォーラム③ 

26 水 3323 回例会 

ガバナー補佐訪問/ 

クラブアッセンブリー③ 

 
３月のスケジュール 

5 水 3324 回例会 

12 水 3325 回例会 

19 水 休会 

26 水 3326 回例会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
たきび 

 

垣根の垣根の 曲がり角 

たき火だ たき火だ 落葉たき 

あたろうか あたろうよ 

北風ピープー ふいている 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ニコニコ箱の累計 

２月５日現在 ７５７,０００円 

 

 

 

２月２６日（水） 

『ガバナー補佐訪問/ 

クラブアッセンブリー③』 

卓話者: 

国際ロータリー第 2660地区 

IM第 1 組  ガバナー補佐 

長尾 依子 様/各委員会委員長 
 

義捐金ＢＯＸ

１月２９日時点累計 63,275 円

２月５日分 1,698 円

累計 64,973 円

 

 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNSアカウント＞ 

 


